

**ANIMAL
POLITICO** 

Es un riesgo para México la baja a la calificación de Pemex: Banxico

El gobernador del Banco de México dijo que esta reducción de la calificación es un asunto que debe atenderse para no generar mayor preocupación.

Las recientes reducciones en las calificaciones y perspectivas crediticias del país y de Petróleos Mexicanos (Pemex) son un factor de riesgo que debe atenderse para no generar mayor preocupación, afirmó el gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León.

En la Reunión Nacional de Consejeros Regionales 2019 del Grupo Financiero BBVA, destacó que en episodios anteriores ya han ocurrido estos ajustes en las calificaciones, a las cuales se ha sabido hacer frente tanto por el lado de la nota soberana como de Pemex.

“Esperamos que ese sea el caso y que no sea un factor que dé mayor preocupación hacia adelante”, argumentó el funcionario, al insistir en la necesidad de atender las recientes acciones de Fitch y Moody’s sobre la baja en la calificación del país y la revisión de la perspectiva a negativa, respectivamente.

La agencia Fitch bajó la calificación de ‘BBB-’ a ‘BB +’, con perspectiva negativa. Esto debido al deterioro crediticio de la empresa productiva del Estado.

En tanto, Moody’s Investors Service cambió de estable a negativa la perspectiva crediticia de Petróleos Mexicanos, debido “a la extrema importancia de la fortaleza financiera y apoyo del gobierno para las calificaciones de Pemex”.

Solo un día antes de esta baja, las agencias Fitch Ratings y Moody’s recortaron la calificación y perspectiva crediticia de México, respectivamente, debido a las tensiones comerciales con Estados Unidos, junto con la incertidumbre de la política nacional.